
DOMINGO III DE PASCUA 

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA  
DEL PERPETUO SOCORRO 

MISIONEROS REDENTORISTAS 
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[CICLO B]  

« Vosotros sois  
testigos de esto ».  



1ª LECTURA: Hechos 3, 13-15.17-19 

     En aquellos días, Pedro dijo al pueblo: El Dios de Abrahán, de Isaac y de Jacob, el 
Dios de nuestros padres, ha glorificado a su siervo Jesús, al que vosotros entregasteis 
y de quien renegasteis ante Pilato, cuando había decidido soltarlo. Vosotros 
renegasteis del Santo y del Justo, y pedisteis el indulto de un asesino; matasteis al 
autor de la vida, pero Dios lo resucitó de entre los muertos, y nosotros somos testigos 
de ello. Ahora bien, hermanos, sé que lo hicisteis por ignorancia, al igual que vuestras 
autoridades; pero Dios cumplió de esta manera lo que había predicho por los profetas, 
que su Mesías tenía que padecer. Por tanto, arrepentíos y convertíos, para que se 
borren vuestros pecados. 

SALMO 4 

Haz brillar sobre nosotros, Señor, la luz 
de tu rostro. 

 

Escúchame cuando te invoco,  
Dios de mi justicia;   
tú que en el aprieto  
me diste anchura, 
ten piedad de mí y escucha mi oración. 

 

 

 

 

2ª LECTURA: 1 Juan 2, 1-5a 

     Hijos míos, os escribo esto para que no 
pequéis. Pero, si alguno peca, tenemos a 
uno que abogue ante el Padre: a Jesucristo, 
el Justo. Él es víctima de propiciación por 
nuestros pecados, no solo por los 
nuestros, sino también por los del mundo 
entero. En esto sabemos que lo 
conocemos: en que guardamos sus 
mandamientos. Quien dice: «Yo lo 
conozco», y no guarda sus 
mandamientos, es un mentiroso, y la 
verdad no está en él. Pero quien guarda su 
palabra, ciertamente el amor de Dios ha 
llegado en él a su plenitud. 

EVANGELIO según S. Lucas  24, 35-48 

     En aquel tiempo, los discípulos de Jesús contaron lo que les había pasado por el 
camino y cómo lo habían reconocido al partir el pan. Estaban hablando de estas cosas, 
cuando él se presentó en medio de ellos y les dice: Paz a vosotros. Pero ellos, 
aterrorizados y llenos de miedo, creían ver un espíritu. Y él les dijo: ¿Por qué os 
alarmáis?, ¿por qué surgen dudas en vuestro corazón? Mirad mis manos y mis pies: 
soy yo en persona. Palpadme y daos cuenta de que un espíritu no tiene carne y 
huesos, como veis que yo tengo. Dicho esto, les mostró las manos y los pies. Pero 
como no acababan de creer por la alegría, y seguían atónitos, les dijo: ¿Tenéis ahí 
algo  de  comer?  Ellos  le  ofrecieron  un  trozo  de  pescado  asado.  Él  lo  tomó y comió  
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L 
ucas recoge bien la transformación que pide la Pascua en 
nosotros. “Él se presentó en medio de ellos y les dice: «Paz a 
vosotros». Pero ellos, aterrorizados y llenos de miedo, creían 
ver un espíritu”. 

 Los discípulos pasan de estar “aterrorizados y llenos de miedo” 
a predicar con valentía el mensaje de la fe. Probablemente este 
cambio no es inmediato, es un proceso que dura semanas, meses o 
incluso algo más… dependiendo de cada quien y de la dureza o 
resistencia de cada corazón. Más tarde dirá Lucas que Jesús “les 
abrió el entendimiento para comprender las Escrituras”. Estoy 
convencido de que Jesús sudó lo suyo para abrir “algunos 
entendimientos”, algunas cabezas muy duras y cerradas. 
 ¿A qué tengo miedo yo? ¿Hay algún temor que siga pululando 
en mi vida: el fracaso, la soledad, la condenación…? Es tiempo de 
superar miedos, la Pascua de Cristo nos lo pide y nos da fuerzas para 
ello. No caminamos solos. Tenemos que aprender a vivir con el 
Huésped invisible, el Espíritu. Que camina a nuestro lado, nos 
fortalece, nos sana y es experto en guiar y orientar, en encontrar los 
caminos de vida y salvación que llevan a Dios. 
 Superar el miedo lleva a los discípulos a la siguiente actitud 
descrita Hechos de los Apóstoles: la valentía y la libertad en el hablar. 
Pasan del temor a hablar (por miedo a ser asesinados como Jesús), a 
no poder callarse la Buena Noticia que llevan dentro. Predican en 
plazas y esquinas, al abierto, a plena luz del día. Predican en 
sinagogas y casas, a tiempo y a destiempo… sin descanso y ya sin 
miedo. ¿Cómo llevas tú esta invitación al Testimonio que pide la fe? 
¿Eres testigo de Cristo en tus ambientes u ocultas tu fe y lo llevas 
como algo privado y vergonzante? Tu vida será el único Evangelio 
que mucha gente pueda leer (decía S. Francisco de Asís), así que 
procura ser legible y un testimonio alegre de Jesús… que invite a 
creer. Tenemos motivos para la alegría y la esperanza ¿o es que no 
terminamos de creer en la resurrección y la salvación de Dios? 
 Pedro dijo a la gente según la 1ª lectura : “El Dios de Abrahán, 
de Isaac y de Jacob, el Dios de nuestros padres, ha glorificado a su 
siervo Jesús, al que vosotros entregasteis y rechazasteis ante 
Pilato…”. Es curiosa esta expresión judía: “El Dios de Abrahán, el 
Dios de Isaac y el Dios de Jacob”. Le preguntaron a un rabino porqué 
se dice así… repitiendo tres veces Dios, como si fueran tres dioses  

delante de ellos. Y les dijo: Esto es lo que os dije mientras estaba con vosotros: que 
era necesario que se cumpliera todo lo escrito en la Ley de Moisés y en los Profetas y 
Salmos acerca de mí. Entonces les abrió el entendimiento para comprender las 
Escrituras. Y les dijo: Así está escrito: el Mesías padecerá, resucitará de entre los 
muertos al tercer día y en su nombre se proclamará la conversión para el perdón de los 
pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Vosotros sois testigos de esto. 
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 SEMANA DE ASAMBLEAS FAMILIARES CRISTIANAS 

 

1.– Jueves 18 :  
 - Exposición del Santísimo a las 19:15 h.  
 

2.– VIAJE A GUADALUPE CON FE Y LUZ: El Domingo 1 de mayo. 
Precio 32€ (Incluye viaje, comida y ofrenda de flores). Teléfono de 
contacto 620 811 041 

PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO   
Misioneros Redentoristas 

 

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854 
 

facebook.com/parroquiaps.merida           @parropsmerida 
 

https://perpetuosocorromerida.es            BIZUM 05021 
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ERES NUESTRA ALEGRÍA, SEÑOR. 
En la oscuridad, nos aportas luz, 
en las dudas, nos ofreces verdades, 
en la violencia, eres paz. 

  

ERES NUESTRA ALEGRÍA, SEÑOR. 
Cuando llegue la muerte, serás vida, 
cuando llegue el final, serás principio, 
cuando se apaguen  
las luces del mundo, nos encenderás  
otras eternas en el cielo. 

  

ERES NUESTRA ALEGRÍA, SEÑOR. 
Apareces cuando más te necesitamos, 

apareces cuando otros nos fallan, 
apareces y, a veces,  
no te reconocemos, 
apareces y, con tu pan, nos alimentas. 
  

ERES NUESTRA ALEGRÍA, SEÑOR. 
Nos defiendes  
a pesar de nuestros errores, 
nos amas a pesar de nuestros olvidos, 
resucitas para que, un día, 
también nosotros  
contigo lo hagamos. 
 

ERES NUESTRA ALEGRÍA, SEÑOR. 

distintos. Y dijo: Porque Dios se reveló a cada uno de una manera diferente, 
Dios entabló con cada uno de ellos una relación personal y única. Nos falta 
esta comprensión en la Iglesia hoy, esta flexibilidad que tolera y admite 
distintos caminos para llegar a Dios. No todos tienen que transitar por el 
mismo camino. No todos los creyentes tienen que hacer las mismas 
experiencias, rezar del mismo modo, ir a los mismos retiros ni escuchar la 
misma música o grupos cristianos… ¡bendita pluralidad que el Espíritu 
suscita en la Iglesia! No reprimamos ni uniformemos la fe, eso no es del 
Espíritu. Dios desborda todos los caminos, todas las explicaciones y todas 
las melodías. 
 Él es el Dios que nos da anchura, nos quita miedos y nos hace 
capaces de hablar y dar testimonio, con valentía y profunda libertad, con 
palabras llenas de sabiduría y persuasión. 

Víctor Chacón Huertas CSsR. 


